

Sehr geehrter Herr Gemeinderat!

Wohnen Graz bewilligt derzeit keine Klein-Photovoltaik-Anlagen an Balkonen von Gemeindewohnungen. Nicht alle Balkone eignen sich aufgrund ihrer Lage und Zugänglichkeit von Anschlüssen etc. dafür. Der Menge des erzeugbaren Stromes von max. rund 800 Watt stehen hohe Anschaffungs- und Errichtungskosten bei einer professionellen Installation durch Fachfirmen gegenüber. In Bereichen der Altstadtschutzzonen müsste zudem das Einverständnis der ASVK eingeholt werden.

Nicht zuletzt auch, um einen Wildwuchs auf den Balkonen der städtischen Gemeindewohnungen zu vermeiden, setzt Wohnen Graz auf Hausgemeinschaftsanlagen. Die erste solche Anlage geht in Kürze in der Schippingerstraße in Betrieb. Ein Mieterstrommodell haben wir bereits am Grünanger/erster Bauabschnitt, eine weitere ist im Zuge von thermischen Sanierungen bereits geplant in der Harmsdorfsiedlung, und zwar in der Münzgrabenstraße.

Es ist auch geplant, Energiegemeinschaften mit anderen Häusern zu etablieren. Eine entsprechende Untersuchung erfolgt gerade in der Roseggersiedlung.

Mit freundlichen Grüßen
Die Bürgermeisterin:

Elke Kahr